



Mocha, 10 de
Febrero de 2025



Juntos Construimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



ALCALDE DE MOCHA Y COAC SANFRA AFIANZAN LAZOS AL SERVICIO DE LA CIUDADANÍA

BOLETÍN N°203 DE PRENSA

Con el objeto de dinamizar la economía de todos los sectores del cantón, el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz y representantes de la Cooperativa de Ahorro y Crédito San Francisco (SanFra), visitaron el barrio La Estación. Allí, se ubicará un cajero automático, que ofrecerá a la ciudadanía, servicios bancarios ágiles y seguros.

Esta actividad se cumplirá, como complemento a la construcción del nuevo parque "La Estación" y forma parte de la implementación de cubículos, en lugares aledaños a la obra, para distintos giros de negocios. Los espacios permitirán a los emprendedores locales establecer sus negocios e impulsar la economía.

El alcalde Danilo Ortiz expresó: "Estamos comprometidos con el desarrollo integral de Mocha, así como mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Es gratificante ejecutar proyectos coordinados, que ayuden a la ciudadanía a agilizar sus actividades diarias", enfatizó.

"El objeto es brindar acceso inmediato a servicios como retiro y depósito de dinero. Los equipos cuentan con tecnología moderna y ofrecen opciones interactivas. Queremos que nuestros usuarios se sientan seguros al realizar sus operaciones bancarias", señaló Fabián Zurita, representante de la COAC SanFra.